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长沙宣传《三生三世》
杨洋成粉丝收割机

由赵小丁执导、 安东尼·拉默里纳
拉联合执导，张一白监制，杨洋、刘亦菲
主演的玄幻爱情电影《三生三世十里桃
花》正在热映。8月7日，夜华的扮演者杨
洋来到长沙宣传，他一路被众多粉丝围
堵，人气爆棚。

当天，和长沙的天气一样，杨洋的
粉丝也是热情似火， 影城被人潮包围。
陪着12岁女儿来的刘女士说，“我觉得
杨洋长得好帅，演得也好。”还有个小朋
友看到杨洋激动得哭，杨洋看见后抱了
下小粉丝，让小粉丝开心不已。

与以往不同，此次电影《三生三世
十里桃花》为了更好地呈现魔幻与玄幻
的视觉效果， 后期特效采用了外国团
队，由于审美的差异，每个人看完片的
感受是不尽相同的，因此电影上映之后
颇具争议。这也让杨洋承担了很多并不
属于他的压力，杨洋在微博上回应：“夜
华是一个执著、有担当的角色，虽然我
还年轻，还没有走过更长的路，但是我
会做一个像夜华一样的人。 我不怕争
议，这是我成长中必须要经历的。

凭借之前《白日焰火》中对警察的
出色演绎而成为柏林电影节首位华人
“影帝”的廖凡，此次在《心里罪》中再度
饰演了一个“内心有创伤的警察”。8月6
日，该片在长沙提前点映，长沙籍演员
廖凡回到家乡为电影站台，令大家惊喜
的是，外表严肃的廖凡其实很“逗趣”，
在长沙与观众共述家乡话，幽默回应记
者提问， 每一场互动观众亦热情爆满，
直呼廖凡戏里戏外都太帅了。

电影《心理罪》根据雷米系列小说
《心理罪》第一部《画像》的开篇故事
“血之魅”改编。该片讲述资深刑警队
长邰伟(廖凡饰)和犯罪心理学研究生
方木(李易峰饰)联手侦破因人血牛奶
引发的离奇饮血案件的故事。

廖凡在片中的形象经常是大汗淋
漓，是拍摄非常辛苦还是造型需要?廖
凡打趣道，“其实就是身体虚。” 原来，
当时天气非常炎热， 电影中又有很多
动作戏，很容易出汗，而邰伟这个人物
本身就一直处在很焦躁情绪状态中，
所以会有大汗淋漓的形象。 在片中多
处打斗场面可谓拳拳到肉， 廖凡几个
硬生生摔到钢架上的动作，看着都疼。
对此， 廖凡调侃道：“拍之前我背还有
点弯，摔几次后背都直了。”

有一场泥地追捕疑犯的戏中，廖
凡在浑身裹满泥浆难辨真容、 难施拳
脚的情况下与对手进行激烈的近身搏
斗，据说这场戏足足拍了一个星期。说
起艰苦的拍摄条件， 廖凡还笑称，“每
天都要抹一身泥，其实还挺凉快，拍完
连发烧都治好了。”但他从来没觉得自
己有多狠多拼命，“主要还是能够与合
适的演员搭戏， 我就是挺嗨这个拍戏
的过程，感觉很幸福。”

吴京、张翰、杨洋、廖凡都来长沙
女观众雀跃，两天集齐四大男神

又一个成功逆袭案例！
4小时票房破亿，8天票房超过20亿，11天31亿，

名不经传的吴京，自编自导自演，将无声无息的《战
狼2》打造成“全民网红”，它已成为今年国产片中的
现象级爆款。8月7日下午， 吴京和张翰来长沙路演，
为吴京而来的观众把影城围得水泄不通， 连续跑了
20多个城市， 赚了火了的吴京直言高兴不起来，“我
担心着我今后的生活可能要改变了， 比如别人会打
扰我的家人。”

票房火热？因为自己“运气好”
比天气更火热的是《战狼2》。吴京来长沙，各大影城

人山人海，见面会秒变“表白会”，甚至还有一位女性观
众对吴京高呼：“我爱你！”对于如此盛况，吴京一方面十
分感激，另一方面依然保持清醒，认为，这一切是因为自
己“运气好”！他说：“票房有这样的成绩是运气好，再加
上7月30日的大阅兵， 大家看到了中国力量的展示，而
非我的成就有多高。创造这个纪录是大家一起参与的。”

吴京还感恩道：“首先，我们生长在一个和平年代
一个和平的国家，这个国家的稳定已经让我们的电影
工业有突破了。第二，中国崛起了，国家富强了，像在坐
各位，也希望有钱吧，希望出去玩吧，希望得到别的国家
和民族的尊重吧？ 其实大家心里都有爱国情绪的表达，
我只不过是换了一种形式。所以说，是我运气好。”

对于影片的瑕疵， 吴京也有清醒的认识，“其实
影片也会有缺点， 观众是不会被你忽悠的， 是聪明
的，但他们却不说，是宽厚。但有一点我是一直拥有
的，那就是诚意，用心拍电影。”

自己火了？担心生活会改变
人红是非多。随着《战狼2》票房的节节攀升，网

络上也流出关于他是外国国籍的传言。 吴京直言，
“按道理火了应该高兴， 但是我和我老婆在通电话
时，都觉得高兴不起来，我还在担心我们今后的生活
可能要改变了。”比如传言，就是当红的吴京要面对
的，当天他特意在长沙澄清说，“我是北京人，我媳妇
是安徽人，还有人网传我儿子是英国人。还有人晒出
了我的一些隐私，如我儿子的出生证，我和我老婆的
户口，这些不太好。你有疑问，可以问我，或去法院，
不要去骚扰我的家人。这个请大家帮我监督。”

《战狼2》吴京个人投资占据相当比例，对于这件
事，吴京表示，虽然《战狼2》不缺投资，但是因为他本
人不喜欢被资本绑架，所以还是自己的钱占大头。“为
什么我要听你的？因为你给钱了，那你走开，我要跟志同
道合的伙伴合作。前一阵子出现的很多问题，不就是因
为资本对电影的绑架，就出了赚快钱这种事，结果影响
了整个中国电影票房。我不希望这些不好的事情发生在
我们的身上，因为我输不起，我是拿命换来的。”

《战狼》12天34亿
吴京赚了火了，但他说高兴不起来

廖凡回家乡宣传影片
调侃自己“身体虚”

暑期档，吹响了国产片集结号，也吹响了男神集结号。随着《战狼2》《三生三世》的热
映，吴京、杨洋人气爆棚。

这两天，在长沙做一名观众是幸福的，做一名女观众更是情难自控，因为两天就集
齐了四大男神———吴京、张翰、杨洋、廖凡。因此，如果你在长沙各大影城发现一堆堆雀
跃的女观众，不要报以鄙夷，毕竟，这种机会，十年难得一遇。

■记者 袁欣 实习生 屈紫语


